

## Penuhi Undangan Pemda Bungo, Bupati Eka Putra Titipkan Warganya Langsung

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.JURNALIS.ID](http://TANAHDATAR.JURNALIS.ID)

May 15, 2023 - 20:27



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**BUNGO** - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM didampingi Asisten Ekobang Abdul Hakim, Inspektur Desi Rima dan beberapa pejabat Pemerintah Daerah Tanah Datar lainnya memenuhi undangan makan malam dari Pemerintah Daerah Bungo, Sabtu (13/5/2023) malam di kediaman Bupati Bungo.

Kehadiran Bupati Eka Putra bersama rombongan disambut langsung oleh Wakil Bupati Bungo H. Syafrudin Dwi Apriyanto, S.Pd didampingi Sekda Mursidi, Asisten Pemerintahan dan Kesra Fadli, Asisten Ekobang H. Syaiful Azahar, Inspektur Suryana, Kepala Bappeda Dedi Irawan, Kadis Pendidikan Masril, Kadis Sosial Novalia dan beberapa pejabat lainnya.

Dalam sambutannya, Wabup H. Syafrudin menyampaikan ucapan selamat

datang sekaligus ucapan terima kasih kepada Bupati Tanah Datar atas kesediaannya menghadiri undangan makan malam.

"Alhamdulillah, kami sangat senang malam ini bisa bertemu dan bersilaturahmi dengan pak Bupati Tanah Datar beserta jajaran. Semoga ini bisa lebih meningkatkan harmonisasi hubungan antar dua daerah," ujarnya.

Selain itu, Wabup H. Syafrudin juga menyampaikan sekilas informasi terkait dengan Kabupaten Bungo yang merupakan salah satu dari sembilan kabupaten yang ada di Provinsi Jambi.

Sementara, Bupati Tanah Datar Eka Putra juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pemda Bungo yang telah bersedia menerima kehadirannya bersama rombongan disini.

"Tujuan kami kesini yang utama memang untuk bersilaturahmi dengan Pemda Bungo, sekaligus kami juga memenuhi undangan perantau kami yang ada disini. Sebelumnya kami juga sudah pernah kesini untuk melakukan perjanjian kerjasama dengan Pemda Bungo, terima kasih atas jamuan makan malam ini pak, kami sangat tersanjung," kata Bupati Eka.

Selanjutnya, Bupati Eka Putra juga menyampaikan informasi terkait dengan program unggulan Kabupaten Tanah Datar yang merupakan kabupaten terbaik dalam pengendalian inflasi daerah se Sumatera tahun 2022 ini.

"Kami memiliki beberapa program unggulan yang mampu mengantarkan Tanah Datar sebagai pengendali inflasi terbaik tahun lalu, diantaranya ada program Makan Rendang, Bajak Sawah Gratis, Asuransi Padi dan juga Asuransi Sapi," sampainya.

Selain itu, tambah Bupati Eka, sebagai daerah tertua di Sumatera Barat yang dikenal dengan Luhak Nan Tuo Tanah Datar juga tidak ingin ini hanya sebuah nama belaka.

"Untuk itu kami membuat satu program yang kami beri nama 'Satu Rumah, Satu Hafizh' yang mana melalui program ini Saya berharap 20 tahun ke depan 50% masyarakat Tanah Datar merupakan hafizh Qur'an," terang Bupati.

Selanjutnya, tambah Bupati, untuk mensyukuri anugerah keindahan alam yang sangat luar biasa Pemda Tanah Datar juga membuat program Satu Nagari Satu Event, yang mana dari program ini diharapkan mampu meningkatkan kunjungan wisatawan ke Tanah Datar.

"Tahun lalu kunjungan wisata ke Tanah Datar sebanyak 1 juta kunjungan, tahun ini kami menargetkan sebanyak 2 juta kunjungan. Tentu kami tidak bisa sendiri, disinilah kami membutuhkan peran perantau untuk membantu mempromosikan Tanah Datar ke masyarakat luas," sampai Bupati Eka.

Terakhir, Bupati Eka juga menitipkan para perantau Tanah Datar yang ada di kabupaten Bungo kepada Wabup H. Syafrudin. "Titip warga kami yang ada disini pak, tolong bantu mereka kalau mengalami kesulitan disini," pinta Bupati Eka Putra diakhir sambutannya. **(JH)**